
Protokoll vom 02. Juni 2022 
 

Anwesende: Johanna Möwes, Hanna Wenndorf, Tiziano Preißler, Bennet Severin, Hannes 
Rollmann 
 

 Hanna begrüßt alle Anwesenden um 16:40. Es gibt keine Einwände zur Tagesordnung oder 

Protokoll. 

 

Bericht Treffen Herrn Hantel 

 

Hanna berichtet, dass es bei der Bismarkstraßen Kreuzung kein Zebrastreifen möglich sei. 

Bennet berichtet das er sehr schwierig sei passende Querungshilfen zu finden.  

Außerdem berichtet Bennet, dass der Kreisel in der Riemanstraße überprüft werden soll und 

der Kreisel eventuell bepflanzt werden soll. 

 

Bericht treffen Graffiti-Workshop 

 

Bericht durch Hanna.  

Es wurde folgendes besprochen und festgelegt:  

Alter: 8-22 Jahre 

Wer: Schüler und Schülerinnen auf Eutiner Schulen sowie Eutiner Bürger und Bürgerinnen  

Preis: Professionelles Coaching, Bild als Erinnerung 

Themen: Absprache mit Herrn Martins 

Gremium: GPS Schulleitung, KiJuPa, Jugendzentrum, Workshopleiter, 

Schulausschussvorsitzende, Klassensprecher aus klasse 3 und 4 und Drop In 

Hanna hat ein Flyer entworfen der weiter überarbeitet werden soll. 

Johanna berichtet von dem treffen mit Herrn Martins (GPS Schulleiter). Sie berichtet, dass 

die freie Spray Fläche schon vor den Sommerferien eröffnet werden soll. 

Johanna fügt hinzu, dass das KiJuPa eine Dokumentation mit Fotos nächstes Jahr im 

Tätigkeitsbericht erwähnen soll. 

 

Lions Club 

 

Der Lions Club hat sich gemeldet und möchte ihr Jury verjüngen.Sie hätten gerne als neues 

Mitglied eins aus dem KiJuPa Malente und eins aus dem KiJuPa Eutin. Hanna fragt, wer dazu 

Lust hat. Bennet und Hanna melden sich. Die Auswahl fällt auf Hanna.  

 

Gemeinsamer Ausflug 

 

Johanna wird nach den Sommerferien Terminvorschläge schicken. Es steht noch offen, ob 

wir in den Hochseilgarten in Geesthacht oder Lütchensee fahren. 

 

 



Sonstiges 

 

Partizip Action 19. – 21.08.22  

Schulausschuss 08.06.22 um 18:00 Uhr. 

Netzwerktreffen vom Kreis OH am 10.6.2022 Hannes und  Hanna werden das KiJuPa 

vertreten. 

Johanna erinnert noch mal alle daran, dass sich bitte alle zu den Sitzungen an- und 

abmelden! 

Johanna erzählt, dass sich im Schulabschluss alle Schulhöfe angeguckt werden sollen und  

das der Rote platz der GPS saniert werden soll. 

 

Als nächster Termin wurde der 23.06.22 um 16:30 Uhr festgelegt 

 

Ende der Sitzung um 17:40 Uhr 


